

Neue Gemeindereferentin stellt sich vor

Liebe Gemeinden,

gerne möchte ich mich kurz vorstellen.
Mein Name ist Sabrina Lingenfelder-Faber
und ich arbeite ab 1. August 2017 in Ihrer
Gemeinde als Gemeindereferentin.

Mit meinem Mann und zwei Kindern wohne
ich in Großkarlbach und freue mich sehr
- sozusagen in die Nachbargemeinde -
zu Ihnen zu kommen. Die letzten sieben
Jahre hatte ich mich für die Kinder vom
Dienst beurlauben lassen und somit wird es für mich ein Neustart in die
Gemeindeumstrukturierungen der letzten Jahre. Es wird einige Zeit
dauern, bis ich Sie alle kennengelernt habe und ich möchte Sie auch
ermuntern, auf mich zuzukommen.

Nun wünsche ich Ihnen bis dahin Gottes Segen und viele Grüße,



Sabrina Lingenfelder-Faber
(Foto: privat)

Sabrina Lingenfelder-Faber